



L'ACO – Action Catholique Ouvrière - est un mouvement d'Eglise fondé en 1950 qui rassemble des hommes et des femmes et leur propose une relecture de leur vie, un cheminement vers l'engagement dans une démarche de foi.

Les membres de l'ACO font le choix d'être engagés pour la justice et la dignité. Ils appellent à agir collectivement pour un monde plus juste et fraternel, pour que chaque être humain puisse vivre debout dans ses lieux de vie, son travail, son quotidien.

La 23^{ème} Rencontre nationale s'est tenue les 4, 5 et 6 juin 2022 à Lourdes. 500 délégués venus de toute la France se sont retrouvés à la Cité Saint Pierre, pour débattre et partager autour du texte d'orientation « **Co-créateurs d'un monde meilleur** ».

Cette Rencontre, point d'orgue de la vie du mouvement, a lieu tous les 4 ans. Elle détermine les priorités à conduire par l'ACO pour vivre dans sa double fidélité au monde ouvrier et à l'Église. Nous avons orienté nos travaux autour de trois axes majeurs : **la dignité, le développement et l'agir du mouvement.**

Des débats animés sur nos convictions et nos points d'actions nous ont amenés à confirmer notre volonté :

- **d'être toujours plus veilleurs et éveilleurs avec les travailleurs du monde ouvrier et du monde entier.**
- d'agir pour que chacun soit écouté, rendu visible et vive debout.
- d'être toujours plus missionnaires, appelés à aller vers les autres, à inviter, à témoigner .
- de permettre aux jeunes de prendre toute leur place en ACO, c'est une chance pour eux de donner sens à leur vie dans tous les domaines et pour l'ACO de demain de s'ouvrir au plus grand nombre.
- de partager nos savoirs faire, nos expériences pour grandir ensemble.

La célébration eucharistique de la Rencontre nationale a été présidée par Mgr Jean-Marc Micas, nouvel évêque de Tarbes-Lourdes.

ACO JURA

Hubert GUYET
Claude BAUX
Juliette GENET